MEDIO: MILENIO DIARIO SECCION: NEGOCIOS

PÁGINA: 21

FECHA: 08/OCTUBRE/2016



AL MENOS 50 EMPRESAS QUIEREN INVERTIR: GUTIÉRREZ CANDIANI

Crece interés de IP en las Zonas Económicas

El esquema impulsado por el gobierno federal busca generar crecimiento en el sureste del país; el año próximo se invertirán 2 mil millones de pesos

Luis Moreno/México

araimpulsar el desarrollo del sur-sureste del país hay al rededor de 50 empresas — nacionales y extranjeras — interesadas en invertir en proyectos en las Zonas Económicas Especiales (ZEE), afirmó Gerardo Gutiérrez Candiani.

En el contexto de la Reunión Anual de Industriales 2016, el jefe de la Autoridad Federal para el Desarrollo de las Zonas Económicas Especiales dijo que aunque no se pueden mencionar los nombres, son principalmente firmas de los sectores agroindustrial, acerero y de manufactura, que pueden ser empresas ancla también para detonar proveeduría.

Indicó que el gobierno diseña un paquete de incentivos fiscales en IVA, ISR, financiamiento, capital humano y seguridad social, y una total facilidad para hacer negocios y certidumbre jurídica, para que las empresas puedan generar también empleos bien remunerados.

Este año, añadió, se invirtieron alrededor de 3 mil millones para las zonas económicas, y en el paquete económico del próximo se contempla un presupuesto de 2 mil millones, el cual se está discutiendo en el Congreso para



Inversión y empleo, fórmulas para combatir la pobreza, dice Gerardo Gutiérrez Candiani.

poder tener el mayor beneficio.

Afirmó que se trabaja en convenios de colaboración, así como en dar certeza jurídica, la cual se logrará puesto que las zonas están compuestas por polígonos limitados de tierra y áreas asegurada para la inversión.

El jefe de la Autoridad Federal para el Desarrollo de las Zonas Económicas Especiales indicó que los problemas sociales no son impedimento, puesto que generar inversión y oportunidad de empleo es la mejor fórmula para combatir la pobreza y la inseguridad.

En tanto, Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), señaló que al llegar al último trimestre del año se prevé que la economía del país solo pueda crecer máximo 2.1 por ciento, ante lo cual son necesarios incentivos para lograr aumentos mayores el próximo año.

"Evidentemente no podemos evitar que vayamos a crecer entre 2 y 2.1 por ciento, a tres meses de que se termine el año. Pero el camino a mediano y largo plazos es fortalecer cadenas de valor en todo el país, desarrollo regional e innovación", subrayó, después de que la agencia Fitch redujera la perspectiva de crecimiento para el país de 2.4 a 2 por ciento para 2016.

En la Reunión Anual de Industriales 2016, organizada por la Concamin, el dirigente empresarial indicó que se tiene el paquete económicos 2017 para instrumentar medidas que detonen la inversión, el empleo y el crecimiento económico, entre las cuales se encuentran implementar nuevamente la deducibilidad al 100 por ciento de las prestaciones laborales.

Explicó que para aumentar la competitividad y más empresas vengan a invertir en México, como los capitales de riesgo, todavía hace falta desarrollar la cultura y la industria emprendedora, es decir, el desarrollo de los fondos de financiamiento, las herramientas de acompañamiento, la desregulación y la simplificación para pequeñas empresas.

Señaló que esa labor es una responsabilidad desde los municipios, para apuntalar la cultura de herramientas alrededor de la empresa, y así facilitar su creación y crecimiento.

Indicó que en los últimos cuatro años se ha disminuído a la mitad la tasa de aparición de nuevas empresas en México, mientras que de 1994 a 2004 se logró un crecimiento de 3.7 por ciento; a la fecha se tiene solo 1.8 por ciento.

Respecto a la disminución de las perspectivas de crecimiento para México, el presidente de la Concamin, Manuel Herrera Vega, indicó que es necesario que hacia finales de este año se concluyan los proyectos de infraestructura que se tienen previstos.

Dijo que preocupa al sector empresarial que hay muchos programas que se están recortando en infraestructura, puesto que en lo que va año la inversión ha decrecido 16 por ciento. M